
 Grußwort zur 14. Schwarzachtal-Messe 

 Nach drei Jahren Corona-Pause heißt es heuer wieder Schwarzachtal-Messe! Dass ich für 
 die 14. Auflage unserer Messe nun auch die Schirmherrschaft übernehmen darf, freut mich 
 und meine Kolleginnen und Kollegen in der Firma Lorenz besonders. 

 Seit über 50 Jahren sind wir fest in Neunburg v.W. verwurzelt. Inzwischen wandern in 
 unserem Werk jährlich mehrere  Millionen Kartoffelknollen  aus kontrolliertem Anbau der 
 Region in unsere leckeren Chipstüten und treten von hier aus die Reise in die deutschen 
 Supermärkte und in über 80 Länder der Welt an. Ohne das Zusammenwirken der Menschen 
 unserer Region, begonnen bei unseren 140 Vertragslandwirten, unseren über 400 
 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den vielen Handwerkern und hiesigen Betrieben und 
 Organisa�onen bis hin zur Freiwilligen  Feuerwehr - ohne euch würde das nicht gehen. 

 Was die Betriebe in unserer Region alles leisten, herstellen und entwickeln, und wie sie die 
 Menschen damit hier und auf der ganzen Welt begeistern, das können wir dieses Jahr 
 endlich wieder auf der Schwarzachtal-Messe live erleben. Und dafür ein wirklich großes 
 Dankeschön an das ehrenamtliche Organisa�onsteam um Peter Schei�nger, die mit ihrem 
 unermüdlichen Einsatz all das möglich machen. 

 Auf die 7.000 Besucherinnen und Besucher warten viele spannende Ak�onen und Erlebnisse 
 für Jung und Alt, die unsere über 100 Aussteller für Sie bereit halten. 

 Wir freuen uns auf Sie! 

 Ihr 

 Dr. Michael Holtschulze 


